

Hoteles en México amplían su récord de ocupación (El Financiero 26/07/16)

Hoteles en México amplían su récord de ocupación (El Financiero 26/07/16) EVERARDO MARTINEZ
emartineze@elfinanciero.com.mx Martes, 26 de julio de 2016 El turismo en México avanzó con paso firme en el primer semestre de 2016 y prolongó su récord histórico en ocupación hotelera. De acuerdo con datos de la Secretaría de Turismo, la ocupación hotelera registrada entre enero y junio de este año alcanzó 58.1 por ciento, lo que significó un punto porcentual más que el mismo periodo de un año antes y un récord para un lapso igual en los 12 años en que tiene registro la dependencia. Con lo anterior, superó su nivel máximo por tercer año consecutivo. "Las playas más conocidas del país están llenas, las ciudades coloniales en su mayoría son visitadas por cientos de extranjeros y miles de mexicanos, el turismo de aventura está en apogeo en algunas zonas del norte y centro del país, esto hace que el país sea lo que es en turismo", señaló Rafael García, presidente de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles. En 2015, México se posicionó a nivel global como el noveno país más atractivo para hacer turismo, según la Organización Internacional de Turismo. El país, que vive su temporada alta más larga consecutiva, el verano, cuenta con una infraestructura de 18 mil hoteles y 700 mil habitaciones. "En gran parte, esto se debe a que el tipo de cambio favorece a los destinos nacionales, mientras el peso pierde valor frente al dólar, los estadounidenses ven más fácil tomar un vuelo a Cancún, Puerto Vallarta o Los Cabos", dijo David Rebolledo, director general de la agencia de viajes BestDay.com. Sin embargo, el avance pudiera ser mayor, coincidieron los expertos, de no ser porque el sureste del país está detenido por retenes de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación por sus manifestaciones contra la implementación de la Reforma Educativa. En plazas como Comitán, o Puerto Escondido se registraron caídas de 2.5 y 0.7 puntos porcentuales en la primera mitad de 2016, ya que los bloqueos arrancaron en la segunda mitad de junio.